

## Fue fijada fecha para realizar el 'Día de la Bicicleta en Popayán'

*Será el próximo 19 de abril, día en el que se espera los payaneses usen este medio de transporte alternativo para ir a estudiar, trabajar y pasear.*



Coincidiendo con la fecha en la que en todo el mundo se celebra el Día de la Bicicleta, en la capital caucana también se vivirá esta jornada el día martes 19 de abril para desde ahí instaurar la actividad en el Municipio.

Así lo confirmó el Secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, Roberto José Díaz López, tras una reunión realizada el pasado viernes con representantes de los diferentes colectivos que impulsan el uso de los

‘caballitos de acero’ en la ciudad, y que trabajan de la mano con la Administración Municipal en el marco de la Mesa de la Bicicleta, instalada de manera oficial el pasado 29 de febrero.

Díaz López señaló que adicionalmente se va a generar una estrategia de recuperación de las ciclorutas y que simultáneamente se hará la revisión sobre el estado y existencia de parqueaderos para bicicletas en la capital caucana, así como la necesidad que “dentro del Plan de Desarrollo esté establecido un componente para la bicicleta de manera que se convierta en una política pública”.

Para el 19 de abril se programó realizar una rodada por las principales calles de la ciudad, de tal manera que permita que pequeños y grandes se vinculen trasladándose a realizar sus actividades diarias pedaleando. “Se definirán acciones que estimulen el uso de la bicicleta y se hará una convocatoria a todas las entidades públicas y privadas y ciudadanía en general para que ese día usen este medio de transporte”, afirmó el funcionario.

Destacó también que con la Mesa de la Bicicleta se definirá la dinámica de la jornada, y que se estima que se realice durante varias fechas del año para lo que se establecerá la metodología respectiva.

Laura María Chaves Vargas, integrante del Colectivo Personaje Ciclista, celebró la decisión de que el 19 de abril sea el día de la bicicleta en Popayán y resaltó el apoyo de la Administración Municipal hacia la iniciativa en la cual participan más de 15 grupos que fomentan el uso de este medio de transporte alternativo y económico.

Agregó que en el desarrollo de este trabajo mancomunado “es importante ver la infraestructura como un punto importante de conexión para dar seguridad a quienes montan bicicleta. Además, el tema de cultura ciudadana, el tema de articulación con los planes existentes como del Desarrollo y el Plan de Movilidad”.

Finalmente, Chaves Vargas, afirmó que se continuará trabajando en el fortalecimiento de la Mesa de la Bicicleta en coordinación con las dependencias municipales porque el objetivo día a día es incentivar el uso de este medio de transporte entre la mayor parte de la ciudadanía y vincularlos al engranaje que permita que Popayán se consolide como una ciudad con una mejor movilidad, sin contaminación, y con calidad de vida para sus habitantes.

### De interés

¿Sabía usted que anualmente se venden más de 100 millones de bicicletas en todo el mundo? Una cifra que según investigaciones cuadriplica los datos registrados en la década de los 70’s, lo que significa que día a día aumenta la preocupación por cuidar nuestro planeta. Sin duda alguna el uso de la ‘bici’ es gozar de un transporte económico, ecológico, sostenible y saludable.

Expertos han indicado incluso que cada pedalazo que un ciclista da en alguna parte del mundo significa una bocanada de aire puro para el planeta.

\*\*\*

## JAC prioridad para la administración Gómez Castro

*Un trabajo de unidad para una Popayán mejor busca el Alcalde con el apoyo de las Juntas de Acción Comunal -JAC-.*



Articular una administración en la que se ejerza un gobierno participativo, es el objetivo del alcalde César Cristian Gómez Castro para sus cuatro años de gestión.

Así lo ratificó en la reunión que sostuvo en la mañana de hoy con los miembros de la Juntas de Acción Comunal, a quienes les dijo que ellos son el vehículo para llegar a las comunidades.

"Haremos reuniones periódicas con mesas temáticas para trabajar temas de ciudad con las JAC y de esta manera evaluar también el trabajo de los

secretarios, priorizaremos obras en cada uno de los sectores", subrayó le mandatario local.

Manifestó no estar de acuerdo cómo se viene ejecutando el presupuesto participativo, "quiero modificarlo pero lo haremos con el concurso de los presidentes de las JAC".

Y confirmó su respaldo total en la consolidación de las asociaciones de las JAC, "busco que el señor Gobernador lo haga de igual forma para contratarlas e irradiar inversión", puntualizó el Alcalde.

\*\*\*

## Cierre del sector localizado en la carrera sexta entre el Parque Carlos Albán y Calle 10N en el sector del Barrio Bolívar



ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO  
DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.

LLEVAMOS VIDA A TU VIDA

La Sociedad Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., informa a la ciudadanía en general que debido a trabajos de optimización de redes de acueducto y alcantarillado, este lunes 14 de marzo se realizará el cierre total del sector localizado en la carrera sexta entre el Parque Carlos Albán

y Calle 10N en el sector del Barrio Bolívar, a partir de las 7:00 a.m. El cierre de esta vía se realizará hasta que finalicen las obras previstas.

La restricción de vehículos por este sector aplicará a transporte público y privado, y de manera parcial para vehículos de cargue y descargue.

Estos trabajos se desarrollan con el propósito de hacer obras que mejorarán la calidad de vida los habitantes de Popayán.

\*\*\*

### **'Popayán me pertenece limpia' llegó a las Comunas 7, 8 y 9**

*Líderes comunales, representantes de la 'Administración del Cambio' e instituciones vinculadas, participaron en el embellecimiento de la ciudad.*



Desde muy temprano líderes y habitantes en general de las Comunas 7, 8 y 9, participaron de la campaña 'Popayán me pertenece limpia', que busca incentivar al embellecimiento de la ciudad a través de

trabajos de limpieza en polideportivos, parques y zonas comunes.

Consuelo Ordoñez, integrante del Comité de Convivencia y Conciliación de la Junta de Acción Comunal del barrio La Esmeralda, Comuna 8, resaltó la campaña como una iniciativa que sorprendió y fue de impacto para su comunidad. “Estamos en una ciudad maravillosa por sus parques, los visitamos uno por uno y realmente es sorprendente su calidad y belleza, mantengamos estos espacios limpios como parte de nuestro sentido de pertenencia e identidad con la ciudad”, precisó.

Por su parte, la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega, recalcó la positiva respuesta y activa participación de las instituciones vinculadas a la campaña, e hizo un llamado a la comunidad para fortalecer la intervención y embellecimiento de los espacios públicos.



“Queremos convocar a toda la ciudadanía de no perderse de esta oportunidad y aportar con un granito de arena para cuidar nuestra ciudad y lograr que esos espacios públicos estén libres de basuras”, precisó.

Esta segunda jornada, estuvo apadrinada por la secretaria de Deporte y Cultura, Claudia Cruz, el secretario de Gobierno, César Sánchez y el secretario General, Andrés Satizábal, quienes de la mano con la comunidad trabajaron por la limpieza de las comunas.

Comunicado N°: 71



“Como Secretaría de Gobierno estuvimos en el sector de Valle de Ortigal con la campaña, donde además quisimos brindar un componente de convivencia ciudadana y seguridad a

través de la iniciativa, teniendo en cuenta que son familias de diferentes zonas del departamento e incluso del país, con culturas y situaciones diferentes, que confluyen en un mismo lugar”, dijo el secretario de Gobierno Municipal, César Sánchez.

La tercera jornada de la campaña ‘Popayán me Pertenece limpia’, se realizará el próximo sábado 19 de marzo en las Comunas 1, 2 y 3, y contará igualmente con el apoyo de instituciones como: Policía Metropolitana, Brigada 29 del Ejército Nacional, Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, Serviaseo, Universidad del Cauca, Acueducto y Alcantarillado de Popayán, Alcaldía de Popayán, la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. Emtel E.S.P. y la Emisora 105.1 F.M.

\*\*\*

## 'El cambio' le mete mano a las vías rurales

*Con la inversión en suministro de materiales, más el aporte de la comunidad con la mano de obra, el municipio recupera el estado de sus vías terciarias en el sector rural.*



Con una inversión que supera los 500 millones de pesos en suministro de materiales, más la mano de obra de parte de la comunidad, la Administración Municipal del alcalde César Cristian Gómez Castro, a través de su Secretaría de Infraestructura adelanta un plan de recuperación, mantenimiento de vías y construcción de placa huella, con el fin de mejorar la superficie de tránsito vehicular en 23 veredas del municipio de Popayán.

Así lo dio a conocer la ingeniera María Eugenia Trujillo Solarte, jefe de dicha dependencia municipal, quien además destacó la participación de la población en dichas intervenciones. Y afirmó que desde la Alcaldía de Popayán y en particular desde la Secretaría que direcciona, se están haciendo diversas acciones con el Gobierno Nacional para gestionar dineros que permitan continuar con esta importante labor no sólo en la parte rural sino también en la urbana.

En la actualidad dicho cronograma de trabajo se adelanta en el sector de Santa Rosa – Morinda y Santa Rosa – La Tetilla, en donde el trabajo de los habitantes de la zona está siendo apoyado con tres volquetas, una moto-niveladora, un compactador y un mini-cargador por parte del municipio. Y la siguiente semana se iniciarán las labores de mantenimiento y recuperación de calzadas en el sector de la cuenca del río Las Piedras, en donde también la comunidad va aportar la mano de obra.

Cabe mencionar que durante el fin de semana, y gracias a una buena cantidad de material fresado que aportó el Instituto Nacional de Vías, Invías, y personal de la entidad, se hicieron acciones de mantenimiento a la vía que va desde los Talleres del Municipio hasta el cruce con Las Chozas en la vía al departamento del Huila. En ese punto se cubrieron puntos críticos, que afectaban el tránsito normal de vehículos, que se presentan a lo largo de la vía que ya cumplió su ciclo de vida útil.

\*\*\*

## Avanzan acciones para impulsar Centro Comercial El Empedrado

*Distintas labores se han realizado desde Secretaría General de la Administración de 'Vive el Cambio' en pro de los comerciantes de este lugar.*



Después de realizadas las mesas de trabajo con los vendedores del Centro Comercial El Empedrado, la 'Administración del Cambio' ha venido tomando una serie de acciones que permiten impulsar de manera efectiva

el comercio en dicho lugar, entre las que se encuentra la ubicación de puntos de pago de Familias en Acción y Jóvenes en Acción, acercamientos con entidades bancarias, reubicación de comerciantes dentro del mismo sitio y articulación de empresas para adentrarse en este comercio.

Como parte de estas iniciativas, el secretario General Andrés Satizábal Trochez indicó que durante la época de Semana Santa, se realizará una muestra artesanal en el Centro Comercial donde participarán 51 artesanos de parte de la Administración Municipal y 30 artistas empíricos, que no han podido dar a conocer su potencial por falta de oportunidades.

“Una de las estrategias que hemos creado para visibilizar el Centro Comercial El Empedrado ha sido impulsar el comercio artesanal, medioambiental y ecológico durante la Semana Santa. Esperamos que propios y turistas visiten este lugar durante y después de la Semana Mayor”, agregó Satizábal Trochez.

El funcionario recordó las fechas en las que se realizará la muestra artesanal, entre el 20 y el 28 de marzo, desde las 8:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche, donde participarán artesanos no solo de Popayán sino también de la región.

Por último, el jefe de cartera hizo un llamado a todas las personas que estarán durante esta semana en capital caucana, para que conozcan el Centro Comercial y disfruten de las diferentes actividades programadas desde la Administración Municipal desde el ámbito cultural, litúrgico y artesanal.

\*\*\*

La Arboleda al norte de Popayán, estuvo con 'Emtel a mi barrio'  
*Personal técnico y de servicio al cliente más cerca de su hogar.*



La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTTEL E.S.P., llega a los barrios de la ciudad a través de su campaña 'Emtel a mi barrio'.

"Es una iniciativa que venimos promoviendo para que la empresa esté más cerca de nuestros clientes, estos son algunos de los principales cambios que estamos realizando y esperamos que la ciudadanía en general reciba nuestra visita de manera positiva", precisó el Gerente de Emtel, Daniel Alejandro Pajoy Bastos.

Con esta campaña, Emtel traslada la empresa a las comunidades por medio de la atención personalizada de sus clientes, actividades de mantenimiento de redes e instalación inmediata de nuevos servicios de televisión, telefonía e internet.

“El primer barrio que visitamos fue La Arboleda, al norte de la ciudad, y próximamente estaremos en otros sectores. Invitamos a todos los popayaneses para que apoyen a nuestra empresa, que cada día busca mejorar y fortalecer sus servicios”, agregó el gerente.

\*\*\*

### Agenda del Cambio

\*\*\*

#### Reunión con alcaldes de la región

**Fecha:** Lunes 14 de marzo  
**Lugar:** Despacho del Alcalde  
**Hora:** 3:00 p.m.

**Participan:** Alcaldes de Cajibío, El Tambo, Jambaló, Morales, Piendamó, Puracé, Silvia, Sotaró, Timbío y Totoró

Convoca Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**